



»Du zeigst mir den Weg zum Leben«

Gott hat mich geführt und geleitet

– zuweilen auf unerwartete Weise.

Welche inneren Regungen spüre ich,
wenn ich über meinen bisherigen Lebensweg
nachdenke?

Gott weist uns den Weg

– wir entdecken ihn in unseren Gemeinschaften.

Wo fühlen wir uns eingeladen,
uns gemeinsam auf einen Weg des Lebens
zu machen?

Gott ruft mich und uns in seine Nachfolge

– mit jedem konkreten Schritt bahnt sich ein Weg.

Was gibt mir und uns Kraft,
diesem Weg noch mutiger und entschlossener
zu folgen?

